
R7年度 書⾯審議オンライン回答にていただいたご意⾒について

ご意⾒ 回答

1 良く考えられている案でした。お忙しい中で活動してくださ
り、感謝の気持ちでいっぱいです。卒業式のフォトスポット、
ちらっとしか⾒たことはないですが、とてもいいと思います。
今年使わせていただきます。

ありがとうございます。
今年度の卒業式でもフォトスポットを設置します。ぜひご利⽤
ください。

2 全然関係ないんですが、持久⾛の記録会ですが、他の⼩学校み
たいに持久⾛⼤会にして順位を決めるやり⽅に変えて欲しいで
す。その⽅が⼦供たちも練習を頑張ると思います。今のではた
だ⾛るだけと思っている⼦供たちが多いはずです。

保護者の意⾒として学校にお伝えします。

3 今年⼀年宜しくお願い致します。 こちらこそ、よろしくお願いいたします。

4 具体的な額はわからないが、フォトスポットに結構な費⽤がか
かっているとしたら、本当に必要だったのか疑問に思いまし
た。
教育振興費で⼦供達に役⽴つ備品などを購⼊できるのであれ
ば、積極的に活⽤して頂けると嬉しいです。
運動会でボランティア枠があるからと⾔って、⼤⼈数で最前列
に強引に割り込んで来た保護者の⽅がいたので、今年は何か対
策を打って欲しいです。
いつもありがとうございます。

①フォトスポット購⼊について
数年前に保護者の⽅々より「卒業式で記念撮影をする場所が
あったら嬉しい」との意⾒をいただいたことをきっかけに、2年
前よりフォトスポットを準備していました。
費⽤を抑える為に令和5年度、6年度は保護者の皆さんのご協⼒
を頂きながら⼿作りしましたが、事前準備及び設置など負担も
⼤きく、今回購⼊に⾄りました。

購⼊したフォトスポットは、⼊学式と卒業式、両⽅で今後繰り
返し使⽤可能です。
令和7年度の⼊学式で初めて使⽤しましたが、新⼊⽣のご家庭か
ら⼤変⼈気で撮影待ちの列ができました。

今年度の卒業式でも設置するので、ぜひ卒業⽣の皆さんに利⽤
していただきたいと思っています。このような対応ができるの
は、PTAに⼊会いただく皆さまのお陰です。今後ともご協⼒を
よろしくお願いいたします。

②運動会について
運動会のご意⾒ありがとうございます。前年度私たち運営部内
の反省会でも改善すべき点が多々でてきていました。もっとよ
り良い運動会にしていくため今年度も学校と相談しながら改善
を図りたいと考えています。今年はつじっぽカフェにて、皆さ
んにもご意⾒をお伺いさせていただこうと思っております。ご
都合がよろしければご参加お待ちしております。



5 活動ありがとうございます。
1つだけ、PTAのお知らせはとても良い紙を使っているのでもっ
たいない気がします。

ご意⾒ありがとうございます。興味を持っていただきたいお知
らせに関してのみ、業者へ依頼しカラー印刷を⾏っています。
紙質はその中でも⼀番値段の低いものを使⽤しております。運
営部が⾏っている印刷や製本（総会資料）の負担も省かせてい
ただいております。総会資料に関しては来年度から⽩黒に戻す
⽅向でも検討いたします。

6 学校のトイレの洋式化をもっと進めるための活動が何かできた
らしてほしい。

保護者の意⾒として学校にお伝えします。

7 どの学校もPTA会費を値下げしているのに値上がりしたままり
の状態が疑問です。
簡素化したならPTA会費も値下げできるのでは？

PTA会費のご意⾒ありがとうございます。活動内容と家庭数か
ら会費⾦額を判断しております。昨今の物価上昇によりカーテ
ンクリーニング代やお花代等も値上がりし、家庭数も減ってい
ることから、今年度は会費を値下げするのが難しいと判断いた
しました。会費の値下げは引き続き検討したいと思っておりま
す。ご理解とご協⼒よろしくお願いします。

8 いつも有難うございます。
辻⼩がよりよくなるようご活躍いただき、感謝しかありませ
ん。
今後もよろしくお願いいたします。

こちらこそ、ありがとうございます。今後ともご協⼒よろしく
お願いいたします。

9 いつも児童たちの為に多⼤なる調整をありがとうございます。
これからも宜しくお願いします。

こちらこそ、ありがとうございます。今後ともご協⼒よろしく
お願いいたします。

10 いつも学校‧児童のためにありがとうございます。活動報告や
審議をLINEで確認‧提出できるようになって負担が減りまし
た。写真付きで活動をお知らせいただけると参考になるし、次
は参加してみようかなという気になることもあるのでよいと思
います。
ここ数年で活動も必要なものに絞られてきていると思います
が、運営部の⽅の負荷もできるだけ軽減できるよう、随時⾒直
しをしていただければと思います。できる範囲でボランティア
に協⼒しようと考えています。

ありがとうございます。
可能な範囲で結構です。ご協⼒をいただけますと嬉しいです。

運営部の負担に関して、ご⼼配いただきありがとうございま
す。今まで⼿作業で⾏っていた総会資料の製本を業者へお願い
したり、総会の回答やボランティア募集をLINEで⾏うなど、⼈
的作業の軽減を少しずつ図っており、そこに会費を当てさせて
いただいております。今後も随時⾒直しをして参ります。

11 いつも運営ありがとうございます。 こちらこそ、ありがとうございます。今後ともご協⼒よろしく
お願いいたします。

12 いつもありがとうございます。
書⾯では⽒名を記⼊しますが、LINEの回答では必要なく、代わ
りに性別、年齢が必要なのは何故でしょうか？

統⼀されておらず、申し訳ございません。
書⾯では従来通りの⽅法で、オンライン（LINE）では匿名性を
優先した結果、性別のみ選択と、イタズラ防⽌の為の年齢の⼊
⼒をいただいておりました。
来年度の審議の際は、統⼀した⽅法で表決いただけるように変
更したいと考えております。


